

10月17日(火)旭川市民文化会館にて中連音楽発表会が行われ、本校吹奏楽部が参加してきました。先月の定期演奏会后、3年生が引退して、1・2年生のみの新生吹奏楽部として初の演奏となりました。

「吹奏楽の部」2番目の発表で、学校紹介のアナウンスでは、「**地域に愛されるバンドとなるよう、日々練習に励んでいます。**」と春光台中らしさが出ていました。

ここ半月あまりで練習してきた「**スプリングフィールド**」というおおらかなで優しい楽曲を少人数ながらも、とても丁寧に美しく表現できていたと思います。

春光台の「春(スプリング)」の文字も曲名に入っていて、まさに新生春光台中にふさわしいデビューを飾れたと思います。

演奏を終え会場から大きな拍手をもらい、皆ホッとした様子で舞台をおりていました。緊張に包まれながら、新しいバンドのデビューとなりましたが、これからたくさんのステージでどんどん輝いて行ってほしいと思います。本当にお疲れ様でした。

また、今回この発表会の当番校である光陽中学校の皆様をはじめ、吹奏楽指導者の皆様方には、会の運営を始め、舞台準備や楽器配置など大変お世話になりました。おかげさまで、本校部員にとって、心に残る発表会となったと感謝申し上げます。

